

Le concert show "Mélodie de Lumière" avec la musique instrumental et l'animation sur sable

La Mélodie de la Lumière

Nous vous invitons à un concert unique, où l'art prend vie en trois dimensions : musique en direct, animation sur sable et atmosphère poétique.

La première partie du concert est consacrée à la magie de l'animation sur sable. Les artistes créent en direct des tableaux de sable qui racontent des histoires de beauté, d'émotions et de rêves. Sous vos yeux, le sable se mue en images raffinées, captivantes par leur dynamisme et leur symbolisme.

Après l'entracte, place à la deuxième partie : un concert de musique en direct. Les musiciens interpréteront des œuvres classiques et contemporaines exquises, qui invitent à plonger dans un univers d'harmonie et de lumière. Chaque note éveille des émotions chaleureuses et suscite la réflexion sur la beauté et les valeurs intemporelles.

« La Mélodie de la Lumière » est une soirée qui allie l'inspiration musicale à la magie de l'animation sur sable. Un événement qui vous offre l'opportunité de plonger dans un univers de créativité, de ressentir l'harmonie et de savourer la beauté de l'instant.

Le Théâtre d'animation sur sable « Lystéâtre »

Ce théâtre, réinventé en Norvège par des artistes ukrainiennes, est devenu un véritable joyau de l'art contemporain. « Lystéâtre » est un espace où le sable, la lumière et la créativité s'animent pour se transformer en des spectacles fascinants.

Olha Kryzhanovska et Svitlana Danilchenko, demi-finalistes de l'émission « Norwegian Talent » et participantes à de prestigieux festivals internationaux, émerveillent le public depuis plus de douze ans avec des histoires incroyables créées grâce à l'animation sur sable. Leurs programmes offrent une harmonie unique entre art, lumière et musique instrumentale, captivant des spectateurs aux quatre coins du monde.

« Lystéâtre » ne se contente pas de ravir les spectateurs avec ses performances uniques ; il poursuit également la mission de rapprocher les cultures par le biais de l'art.

Voici un exemple de leurs prestations : <https://youtu.be/Ls-7igm5cJA>

ASTURIA DUO

La deuxième partie sera présentée par les artistes d'animation de sable joué par le groupe ukrainien internationalement connu ASTURIA DUO avec sa créatrice Myroslava Tsybka.

Leur répertoire artistique est une fusion magistrale de classique et de contemporain. Vous serez ébloui par des interprétations uniques de morceaux allant de Lady Gaga à Vivaldi. Ces musiciennes exceptionnelles ont ouvert le Bal des Princesses et des Princes à Monaco, joué l'hymne de la Ligue des champions de l'UEFA à Madrid et participé à de nombreux autres événements prestigieux à travers le monde.

Voici en exemple du concert ASTURIA QUARTET / DUO

<https://drive.google.com/file/d/1DdDu0wyfxl0l06r1V2lyEe9RnfKLLvVP/view?usp=sharing>

Les photos du concert à Montélimar sont ci-jointes.

Les bénéfices de cette soirée seront intégralement versés à l'association "Une Main pour Demain". Une Main Pour Demain est une association à but non lucratif fondée pour soutenir les Ukrainiens qui ont fui la guerre et se sont installés en France et promouvoir la culture ukrainienne en France.